

Baloncesto | Liga EBA

Derbi para huir de la crisis

Tartiere Auto y Círculo Gijón se enfrentan en un partido muy importante para ambos, que atraviesan situaciones delicadas

J. J.
Gijón

El Palacio de los Deportes será escenario esta noche (20 horas) de un derbi de urgencias entre los dos equipos gijoneses de Liga EBA. Un partido que medirá a un Tartiere Auto que está mejorando en sus prestaciones pero sigue en posiciones de descenso y a un Círculo Gijón inmerso en la peor racha en esta categoría, con seis derrotas consecutivas. Aunque ambos juegan en esta cancha, es el Tartiere Auto el que ejerce como local.

Los dos equipos perdieron la pasada jornada. El Tartiere Auto, en la cancha del Estudiantes de Lugo, un rival directo en la lucha por la salvación ante el que cayó por dos puntos en un partido muy competitivo y que pudo caer para cualquiera de los dos lados. Por su parte, el Círculo Gijón perdió como local ante el Marín un partido en el que jugó una mala primera parte y mejoró notablemente en la segunda, pero que acabó cediendo por tan solo un punto.

Será un encuentro en el que uno de los dos saldrá reforzado. Si gana el Tartiere Auto, porque dará un paso más hacia el objetivo de la permanencia, y si lo hace el Círculo porque romperá una racha negativa que le dejó sin apenas opciones de luchar por jugar la fase de ascenso. El encuentro medirá también cómo está la afición local al baloncesto, bastante desencantada por tantos años lejos de la élite y sin que ningún proyecto acabe de cuajar.



Una acción del partido jugado entre Tartiere Auto y Círculo en la primera vuelta. | Ángel González

El derbi local será muy diferente al jugado en la primera vuelta, en el que el Círculo fue muy superior, ganando por una diferencia de 34 puntos. Ahora el Tartiere Auto tiene una plantilla bastante cambiada y un cuerpo técnico nuevo, además de haber recuperado a la gran cantidad de jugadores que estaban lesionados en aquella ocasión.

A Nacho Galán, técnico del Círculo, le preocupa especialmente que su rival no tenga un buen día en

el tiro exterior, mientras que Jacobo Garrido, entrenador del Gijón Basket, destaca la profundidad de banquillo del Círculo.

Sin embargo, ambos entrenadores coinciden en que un derbi es un partido en el que entran en juego factores diferentes al mero estado de forma de cada equipo, y se prevé un encuentro competido en el que tendrá mucho andado hacia la victoria el que sepa imponer su estilo. En la anterior jornada en el

Círculo no jugaron ni Fernando Noval ni Silva, que arrastraban molestias, pero que se espera hoy sí puedan jugar. En el Tartiere Auto está toda la plantilla a disposición del entrenador, algo que no deja de ser una novedad tras una temporada tan cargada de incidentes.

Por acuerdo entre ambos clubes, cuyas relaciones parecen haber mejorado en los últimos tiempos, los socios del Círculo podrán presenciar el partido por tan solo 5 euros.

VOLEIBOL

El Gijón Voley juega en Boiro y el Grupo lo hace en Madrid

Tras caer en casa con el líder, el Textil Santanderina, el Cid Jovellanos Gijón Voley viaja a la cancha del Boiro (19 horas) donde buscará sumar algún punto para mantenerse en la zona alta de la clasificación en la Superliga 2 masculina. Los gijoneses tienen la sensible baja de César Menéndez, lesionado en un tobillo, por lo que el entrenador ha tenido que hacer alguna modificación en su esquema habitual de juego, lo que complica su intento de lograr un resultado positivo. Por su parte, en la Superliga 2 femenina el Grupo Covadonga también cayó en casa ante el líder de su grupo, Leganés, y este fin de semana vuelve a medirse a un rival madrileño, en este caso el VP Madrid (domingo, 12:30 horas), un equipo que esta temporada no tiene el potencial de las anteriores. De hecho, marcha por detrás de las grupistas, que tienen una buena oportunidad de seguir sumando. Las jugadoras van ganando en experiencia, algo que se está dejando notar. | J.J.

ATLETISMO

Iñaki Cañal se impone en los 400 de Miramas (Francia)

El atleta gijonés Iñaki Cañal se impuso ayer en la prueba de 400 metros de la reunión de Miramas (Francia), de categoría plata del circuito mundial, con una marca de 46.72 segundos. El asturiano quedó por delante del serbio Bosko Kijanovic (47.56) y los kenianos Wiseman Were Mukhobe (48.05) y Boniface Ontuga Mweresa (48.61).

BALONMANO

Duelo en lo alto entre el Gijón y el Lanzarote en la Plata Femenina

Duelo por todo lo alto en La Tejerona, donde el Balonmano Gijón, tercero, recibe al Lanzarote, segundo, separados por tan solo un punto. Las gijonesas están en un gran momento de forma, como lo demuestra que solo han cedido una derrota y un empate en las últimas diez jornadas. Por su parte, el equipo canario cedió un sorprendente empate en su cancha ante el último clasificado, lo que le ha hecho perder el liderato. Se enfrentan el mejor ataque y la segunda mejor defensa. | J. J.

Seguir en línea ascendente, objetivo del Motive.co en su visita al Elche

El técnico, Alfredo Rodríguez, exige mantener el nivel defensivo mostrado ante el Porriño

J. J., Gijón

El Motive.co Gijón visita al Elche (19 horas), colider de la Liga Iberdrola y por tanto un rival que parece fuera del alcance de las gijonesas, por mucho que hayan mejorado en las últimas semanas. «El partido es muy difícil para nosotros, pero será bueno para saber en qué nivel estamos con el trabajo que estamos realizando», manifestó el entrenador, Alfredo Rodríguez, que considera vital «mantener el listón defensivo que ofrecimos en el partido ante el Porriño, esa solidez nos tiene que dar oportunidades de victoria y a partir de ahí hay que mejorar en ataque y evitar las pérdidas porque ellas tienen mucha calidad a través de acciones defensivas». El técnico asegura: «vamos mejorando muchas cosas que pensamos son necesarias para seguir creciendo y poder conseguir el objetivo mínimo, que es continuar en la Liga Iberdrola el año que viene. El trabajo de las jugadoras está siendo estupendo y estoy muy contento con todas ellas. Aún queda mucho recorrido».

El Grupo, sin Garrido ni Neymar, se mide al Santoña

Complicada salida para el Grupo Covadonga, ya que visita la cancha del Santoña (18:30 horas), cuarto clasificado aunque ya a siete puntos de la segunda plaza que da opción a jugar la fase de ascenso. El Grupo viene de ganar al Balopal y mantiene una cómoda ventaja sobre las posiciones de descenso. Acude con importantes bajas, Víctor Garrido y Neymar, pero sin la presión que le obligue a ganar. La defensa será un aspecto clave ante un rival que no querrá defraudar a su afición. | J. J.

El Royal Premium recibe al Arroyo, último clasificado

El Royal Premium tiene una buena oportunidad de volver a la senda de las victorias tras encajar dos derrotas consecutivas que le han hecho perder la estela de los dos primeros clasificados. Recibe, 17 horas, al Arroyo, último clasificado pero que la pasada jornada logró su primera victoria de la temporada, ganó al Recoletas Valladolid, por lo que vendrá con la moral alta. Los gijoneses son superiores y tienen de vuelta a Mateo, aunque se mantiene la importante baja de Luis Madrazo. | J. J.